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CirkaCuba : les coulisses

Ce spectacle, cela fait 5 ans que le directeur du cirque Phénix, Alain
Pacherie en rêvait. Après des années de négociations et un casting intensif
à Cuba, cette fois ça y est. Début novembre une cinquantaine dʼartistes en
provenance de La Havane ont débarqué à Paris. Pour la plupart, c e̓st une
première. Une aventure humaine et artistique unique. CirkaCuba a même
permis les retrouvailles entre un père qui vit en France depuis 5 ans et son
fils resté dans les Caraïbes.

Acrobates, voltigeurs, danseurs et musiciens : tout ce petit monde a dû
sʼacclimater rapidement à lʼhiver parisien. Certains chanteurs en ont même
perdu leur voix ! Des petits tracas quʼil a fallu régler avant la première le 12
novembre. Jusquʼau dernier moment le spectacle a évolué. Jugés trop
longs, les numéros ont dû être réduits dʼune trentaine de secondes et ce, la
veille du coup d e̓nvoi de quatre mois de représentations à Paris puis en
tournée en France, en Suisse et en Belgique. 

http://www.cirquephenix.com/

